

14.01.2003 - 08:00 Uhr

Prévention: le conseil du mois de l'ISPA: "Pétard mouillé": nouveau court métrage pour la prévention de la consommation de cannabis

Lausanne (ots) (ISPA) Le dernier court métrage produit par l'Institut suisse de prévention de l'alcoolisme et autres toxicomanies (ISPA), à Lausanne, s'intitule "Pétard mouillé - Vidéo pour faire de la prévention autour du cannabis". D'une durée de 20 minutes, il offre un tremplin attrayant et teinté d'humour pour engager la discussion sur le cannabis.

L'action se déroule au cours d'un camp d'école. On comprend vite que le "pétard", actuellement très en vogue en Suisse, occupe le haut de l'affiche: un élève perd du cannabis - et, dans la foulée, son sang-froid -, trois filles font un pari étrange et les enseignants commencent à se douter de quelque chose.

Le cannabis est devenu un thème central dans les écoles et dans le cadre des activités avec la jeunesse au fur et à mesure que sa consommation a pris de l'ampleur. Il n'empêche, les adultes ne savent souvent pas comment s'y prendre pour parler aux jeunes du "cannabis drogue", ni ce qu'ils peuvent ou doivent en dire. Disponible en VHS, le nouveau court métrage de l'ISPA constitue une aide didactique à la prévention auprès des 14-18 ans: d'une part, il met des mots sur la consommation de cannabis et les risques qui en découlent (sans jamais montrer la consommation elle-même) et, d'autre part, évoque différents thèmes relevant de la prévention de la santé liés à cette consommation. Le film traite par exemple de l'influence du groupe ou des éléments indispensables à une fête. La vidéo est accompagnée d'une brochure contenant des propositions didactiques concrètes destinées à faciliter le traitement de son contenu.

Public cible: les jeunes et les moins jeunes

Elaboré avec le soutien de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) ainsi que de divers cantons et fondations, ce support de prévention raconte une histoire qui se déroule lors d'un camp d'école. L'action, qui s'articule principalement autour des préoccupations et des projets des jeunes protagonistes, fait également la part belle à la relation entre les jeunes et les adultes qui les accompagnent. La situation dans laquelle se trouvent ces derniers et leurs réactions face aux événements qui ponctuent le récit sont dépeintes sous des jours divers. Autant d'éléments qui font de cette vidéo un outil idéal pour aborder la question du cannabis sous différents angles, aussi bien avec les jeunes qu'avec les adultes. En outre, rien n'empêche jeunes et moins jeunes de visionner ensemble ce court métrage pour lancer le débat.

La vidéo "Pétard mouillé - Vidéo pour faire de la prévention autour du cannabis" peut être commandée pour le prix de 38 francs (frais de port en sus) auprès de l'ISPA, case postale 870, 1001 Lausanne, tél. 021 321 29 35, e-mail: librairie@sfa-isp.ch, ou sur Internet: <http://www.sfa-isp.ch>.

Contact:

Sabine Dobler
Secrétariat Prévention et Information
Tél. +41/21/321'29'77
Fax +41/21/321'29'40
[mailto: dayer@sfa-isp.ch](mailto:dayer@sfa-isp.ch)
Internet: <http://www.sfa-isp.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000980/100459231> abgerufen werden.